



# Communiqué de presse

**Le Directoire**

23 septembre 2008

A la fin de la semaine dernière et sur la base de données estimées, la performance du FRR depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2008 s'établit à (-11%). La performance annuelle moyenne depuis la mise en place du FRR reste cependant supérieure à 4%.

A titre de comparaison, ces performances sont proches des résultats arrêtés au 30 juin dernier et rendues publiques dans le communiqué du 6 août 2008, à savoir (-10,1%) pour la performance depuis le début de l'année et +4.9% pour la performance annuelle moyenne depuis la mise en place du FRR.

Le FRR rappelle à cette occasion qu'il publie ses performances chaque trimestre et que l'indicateur pertinent pour mesurer la performance d'une politique d'investissement privilégiant le long terme est la performance annualisée depuis la création du Fonds.

Les performances sur les neuf premiers mois de l'année seront examinées par le Conseil de Surveillance du FRR au mois d'octobre puis rendues publiques.

*Contact :*

+ 33 1 58 50 99 86

[www.fondsdereserve.fr](http://www.fondsdereserve.fr)